



A LA SOMBRA EL SOL DE MÉXICO

ANÁLISIS / MIÉRCOLES 31 DE ENERO DE 2024

A la sombra / Jorge Alcocer



Jorge Alcocer

Una vez más, las autoridades de salud tienen el agua al cuello luego de que personal médico que quedó a la deriva con la desaparición del Insabi reclamara su basificación en el nuevo IMSS-Bienestar. Los médicos que atendieron la emergencia sanitaria del coronavirus tenían la promesa de que dejarían atrás sus contratos eventuales para pasar a la certeza de una base. Hasta el momento, ni la Secretaría de Salud de **Jorge Alcocer** o el IMSS de **Zoé Robledo** les resuelve cuándo se cumplirá el compromiso, mismo que fue adquirido desde el propio Palacio Nacional.

A la sombra...



Que el desarrollo de Patria ejemplifica las capacidades que tiene el gobierno de México para articular soluciones en materia sanitaria que recuperen nuestra soberanía en materia de producción de vacunas, dice **Alejandro Svarch Pérez**, comisionado federal de Protección Contra Riesgos Sanitarios, muy contento durante la mañanera, despertando la sonrisa del presidente **López Obrador** y sus porristas disfrazados de reporteros.

Lo del show mañanero y su vacuna suena más a un intento de autoelogio que a una realidad tangible. Esta declaración parece ignorar las numerosas dificultades y retrasos que enfrentó el país durante la pandemia, incluyendo la dependencia de vacunas extranjeras y los retos en la distribución y administración de estas. Los miles de muertos que no alcanzaron a escuchar estas declaraciones triunfales.

La idea de que este episodio representa un triunfo en la capacidad de fabricación de medicamentos y vacunas es, en el mejor de los casos, una exageración optimista y, en el peor, una desviación de la atención de los verdaderos problemas y deficiencias del sistema de salud del país. Este tipo de retórica no sólo peca de simplista sino que también subestima la inteligencia de la población, que ha vivido en carne propia las consecuencias de una gestión de crisis sanitaria plagada de controversias y desaciertos. ¿Verdad Doctor Muerte? Que diga: ¿Verdad **López Gatell**?

Como exatleta olímpica, **Mari Jose Alcalá** ha logrado desde la presidencia del Comité Olímpico Mexicano unir esfuerzos con diversas empresas para apoyar a los deportistas nacionales que representarán al país en las próximas justas deportivas de París y Los Ángeles. Esto, a diferencia de lo que ocurre con la gestión de la también exmedallista **Ana Gabriela Guevara** en la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte, dependencia desde la cual se han recortado las becas de los atletas, frenado entrenamientos e incluso se han detectado desde la Auditoría Superior de la Federación manejos irregulares de las finanzas.

¡Atención! ¿Han oído hablar en los restaurantes de moda de la capital de **Jorge Corona Jr.**, el hijo del famoso **Jorge Corona**, aquel exsecretario auxiliar del mismísimo **Enrique Peña Nieto**? Pues bien, se comenta mucho en últimos días que el joven **Corona** ha amasado una fortuna que muchos envidiarían, y no precisamente jugando a la lotería. Dicen las malas lenguas que su riqueza proviene del tráfico de influencias, ¡nada menos! Y, por supuesto, ante tales habladurías, **Jorge Jr.** ha optado por el perfil bajo, evitando los reflectores para no avivar las llamas de las investigaciones que lo vinculan con escándalos de la talla del "huachicol de sal" en la planta salinera de Guerrero Negro y ciertas asignaciones un tanto sospechosas de patentes notariales en el Estado de México.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de Mexico	2	31/01/2024	OPINIÒN

Pero eso no es todo, queridos lectores. Últimamente, se dice que **Jorge Jr.** anda rondando por el gobierno municipal de Metepec, buscando hacer de las suyas en los negocios, y en la política, charoleando la cercanía de su padre con los Atlacomulco. Y las habladurías no se detienen ahí, porque al parecer está metido hasta el cuello en negociaciones que huelen a gasolina, especialmente en lo que respecta a combustibles y contratos para arreglar las calles. Así que, ¡jojo al dato! Parece que los escándalos y los Corona van de la mano.